

GAIS EN "LISTA NEGRA"



Un periódico de Uganda (África) publicó una lista de quienes llamó "los 200 principales" homosexuales en la nación un día después que el presidente promulgó una severa ley contra los gais.

El secretario de Estado norteamericano John Kerry dijo que la firma de la ley por parte del presidente representó un día trágico para Uganda y para todos los que simpatizan con la causa de los derechos humanos y advirtió que Washington podría reducir su ayuda al gobierno de esta nación del oriente de África.

"Ahora que se ha promulgado esta ley comenzaremos nuestra revisión interna de las relacio-

nes que tenemos con el gobierno de Uganda para asegurarnos de que todas las dimensiones de nuestra relación, incluidos los programas de asistencia, concuerden con nuestras políticas para prevenir la discriminación", dijo Kerry.

La lista incluye a personas que luchan a favor de los derechos de los gais como Pepe Julian Onziema, quien varias veces ha advertido que la nueva ley podría desatar la violencia contra los homosexuales.

También aparecen un cantante popular y un sacerdote católico. Pocos ugandeses admiten **públicamente** ser homosexuales.